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Oggi ultimo saluto a Domenica
ASSISI (v.a.)- Si terranno oggi pomeriggio alle 15
presso la chiesa parrocchiale di Rivotorto i funera
li di Domenica Bazwffia, morta mercoledì matti
na all'età di 75 anni dopo un incidente in biciclet
ta.
Erano le 7,50 di mattinà quando la donna, vedova
da qualche tempo, è stata investita da una
Wolkswagen Golf mentre si stava recando a porta
re omaggio alla tomba del marito, sepolto nel cimi
tero dì Santa Maria degli Angeli.

Mentre stava transitando in via Sacro Thgurio, a
pochi metri dal cimitero di guerra degli inglesi, la
donna è stata travolta lungo il rettilineo. Da chiari
re ancora le cause che avrebbero impedito al'giova
ne conducente dell'auto, anch'egli di Rivotorto, di
notare la bicicletta in movimento. Nonostante gli
immediati soccorsi, per l'anziana signora non c'è
stato nulla da fare; è morta prima dell'arrivo dell'
ambulanza del 118. ncorpo è stato trasferito all'
ospedale di Assisi; sono stati effettuati accertari:len-

ti prima di disporre le esequie. La salma muoverà
alle 12 dal nosocomio per la chiesa di Rivotorto,
luogo molto amato 9.a Domenica Bazwffia, madre
di due figli e parrocchiana molto devota e attiva. La

Cimitero degli inglesi
L'incidente è awenuto in questa
strada. Domenica era molto
conosciuta e amata

donna abitava sola in una casa del centro del paese
dopo che i figli si erano trasferiti fuori regione e il
marito era morto; il padre, Gino, era molto cono
sciuto per essere stato il sarto "storico" della frazio
ne. Commozione e partecipazione, dunque, da par
te degli abitanti di Rivotorto, che numerosi accor
reranno nella basilica per rendere l'ultimo saluto
alla concittadina, benvoluta da tutti perché dedita
a numerose attività sociali, come l'adesione a ma
nifestazioni e iniziative della Pro Loco.

Si aspetta con ansia una festa sempre più in crescita

Arriva la cena della "discordia"
Tuttoprontoper ilPalio de San Michele

PreMmJazione ieri alla cittadinanza

Punti informativi
di gran classe

a Porta Nuova
e in Largo Casoria

Il santo con I rionllliogo del Palio de San Michele

BASTIA UMBRIA - Fervono i
preparativi per la 45esima edizio
ne del "Palio de San Michele", la
gara che infiamma gli animi dei
bastioli durante i festeggiamenti
per il patrono, il 29 settembre.
~el corso degli anni la festa è
cresciuta, diluendo complessiva~

mente la sua durata in nove gior
ni, dal 20 al 29 settembre.
"D primo appuntamento - spiega
il presidente dell'Ente Palio Mo
nia Giacanella Bugiantella -è per
il 7 settembre con la 'cena della
discordia', una serata importante
per i rionali. Thtti sono invitati a
partecipare alla serata, che sarà
animata anche da musica dal vi-
VO".

Ma la preparazione, come i "rio
nalì", cioè gli appartenenti ai
quattro rioni partecipanti, sanno
bene, inizia molto tempo prima,
con lo studio e l'allestimento del
le sfilate, momento importante
della gara per aggiudicarsi il pa
lio.
Le "sfilate" sono legate ad un te
ma a scelta per ogni rione, senza

vincoli di realismo odi riferimen
ti storici.
Nel corso degli anni si sono im
preziositedi dettagli e cura nella
rappresentazione scenica, grazie
all'impegno dei rionali e all'im
piego di fondi del bilancio comu-

nale [quest'anno si parla di 50mi
la eurol. "Quest'inverno, inoltre
annuncia il presidente --la manife
stazione si arricchirà di alcune
importanti attività di preparazio
ne, cioè la realizzazione di due
laboratori di recitazione e sceno-

grafia finanziati dalla Fondazione
Cassa di Risparmio di Perugia.
Ad esempio, per la realizzazione
delle strutture arriverà un grup
po qualificato da Viareggio per
illustrare le decorazioni dei car-
Ti" .
Per la festa, la situazione sembra
volgere al meglio dopo che un
protocollo di intesa.ha sancito in
maniera ufficiale la collaborazio
ne di Comune e Ente.
Un buon passo avanti per la cre
scita della manifestazione, ma
che dovrà fare i conti con il pro
blema delle sedi; se il Sant'Ange
lo, infatti, è dotato di una struttu
ra vera e propria, il San Rocco ha
a disposizione un piazzale ester
no senza copertura per realizzare·
le sue opere, mentre Portella e
Moncioveta sono ospitate i sedi
temporanee del tutto inadeguate
alla mole di lavoro richiesto.
"Sarà il primo problema del qua
le tenere conto in vista della pros
sima edizione", afferma il presi
dente.

Valentina Antonelli

Punti informativi Inaugurati dal sindaco

ASSISI {a.g.J-Ricci e Paoletti inaugurano i punti informativi. Ieri
mattina sindaco e assessore al turismo, in compagnia del presiden
te del consorzio albergatori Massimo Pace, hanno presenziato all'
apertura ufficiale dei due punti d'informazione posizionati all'in
gresso di Porta Nuova e presso il largo Ludovico Casoria. Per ciò
che riguarda l'area di Porta Nuova, è stato anche fatto un bando di
concorso di idee per la sistemazione degli spazi veJdi. Come ~ stillo
più volte annuncialo dall'amministrazione i chioschi sono "struttu
re in ghisa di grande pregio che, posizionati in alcuni punti strategi
ci di accesso alla città, offrono un efficace servizio nell'accoglienza
turistica per informazioni utili al soggiorno e alla permanenza,
oltre a migliorare l'arredo urbano". n servizio di informazione
turistica verrà gestito dal consorzio albergatori e da operatori turisti
ci di Assisi, sarà aperto al pubblico dalle ore 13,00·di ogni giorno.

I residenti di San Rocco smentiscono:
"Non siamo soddisfatti del sottopasso"

Accusedi negligenza dai amsiglieriMignani eLunghi deU'Utk

Pincio, i gestori si difendono

Inbreve

capi Versace
all'asta
BASTIA UMBRA - Saranno
presentati oggi alle 15,30
presso il The Barr di Bastia i
capi di Gianni Versace che
saranno messi all'asta per be~
neficenza il 31 agosto. Le cin
que camice e i due gilet ap
partenuti allo stilista saran
no battuti durante un gran
gala intitolato "It's your
song". Molti gli ospiti della
serata: Antonio D'Amico, al
manager Rody Mirri, a Sa
mantha de Grenet, Stefania
Falanga e Antonio Lo Presto,
il "pm bello d'ltalia~.

Pincio Parco Regina Margherita è punto di ritrovo

Alberta Gattuc:ci

situazione, valutare le opere di miglioria più urgenti
e studiare, con tanto di commissione ad hoc, un
progetto di riqualificazione di ampio r~iro". In
somma, l'associazione di gestori si dimostra attiva e
soprattutto tiene in vita quello che è rimasto pratica
mente l'unico punto di ritrovo e:,.tivo per gli assisani,
specialmente dei più giovani. In questo senso vengo
no organizzati intrattenimenti di vario genere; ulti
mo piacevolissimo evento il concerto jazz dei
"FourB". Ma il consigliere Lunghi non placa i toni
del confronto e commenta anche l'iniziativa del pri
mo cittadino nel volersi recare a domicilio presso i
citt<otlini _in cerca di udienza. "Mi permetto di consi-
~-rnI." gliare al sindaco

di, oltre che anda
re personalmente
casa per casa dai
cittadini che ne
hanno bisogno, re
carsi da solo nel
territorio per vede
re quello che fun
ziona e quello che
non funziona. L'ec
cellente immagine
che Assisi ed il suo
territorio hanno og
gi nel mondo, atte
stato dal gradito ri
conoscimento del}'
indagine svolta sui

siti Unesco dalla rivista National Geographic, ci por
tano ad effettuare alcune osservazioni.Spesso il pro
blema dell'immagine della città è dovuto a oggetti
che definiscono i luoghi e che molte volte sono
lasciati nell'abbandono. Guardiamo lo spazio anti
stante la Cattedrale di San Rufino: ci sono dei lavori
in corso, ma dai dettagli si percepisce una DÌancanza
di attenzione alla nostra storia. n lavoro dà fare è
molto; i consiglieri dell'opposizione devono aumen
tare il proprio impegno." -

ASSISI - Pincio: dichiarazioni in direzioni opposte si
intrecciano. Mignani accusa di negligenza i gestori,
questi difendono il proprio operato, Lunghi ne riba
disce i limiti con forza, riprendendo più in generale
il discorso in merito ai riconoscimenti del National
Geographic nei confronti del Comune. "Rimango
stupito dalla risposta del sindaco ai rilievi fatti da
Francesco Mignani - dichiara il capogruppo dell'
Udc - che si riferiscono a situazioni effettivamente
presenti nel nostro territorio. Il parco Regina Mar
gherita si trova in una situazione di totale abbandono
e questo non vuoi dire che i ragazzi che gestiscono la
wna d'ingresso non sono encomiabili, come invece
afferma Ricci.Ma'"
ancora, anche io af
fermo che la disca
rica abusiva, lungo
la strada che da
Porta San Giaco
mo al Ponte dei
Galli, esiste da di
verso tempo e non
è ancora stata ri
mossa. Il percorso
pedonale, che col
legherà il Ponte
Rosso al Tescio,
non è ancora stato
nemmeno pensa
to". Le critiche del
gruppo dell'opposi
zione insomma insistono sulle problematiche presen
tate giorni fa dal consigliere Mignani, suscitando da
parte dei gestori del Pincio il desiderio di ribadire
l'impegno sinora profuso. "Paghiamo. una persona
che tutte le mattine ha il compito di aprire il parco
alle 7,00, ripulirlo e annaffiarlo· spiega un membro
del consiglio direttivo - gestiamo con impegno la
gestione ordinaria, quella prevista dalla convenzio
ne, e a volte ci impegniamo anche in interventi extra
di natura straordinaria. Proprio un mese fa ci siamo
incoDInIi ai siodaco Ricci per fare il pomo della

Centauro
contro auto
ASSISI - Incidente stradale,
ma fortunatamente con lieto
fine, quello avvenuto ieri
mattina alle 11,30 a Porta
Nuova. Una motocicletta,
probabilmente a causa dell'
asfalto bagnato, è scivolata
per qualche metro sull'im
piantito davanti all'arco di .
Borgo Aretino, finendo a
contatto con un autovettura.
Miracolosàmente, mentre la
moto è finita sotto il mezw,
il centauro è rimasto pratica
mente illeso, riportando "so
lo" una ferita alla bocca.

ne del piano" spiegano i cittadini "vorremmo ricor
dare che i suddetti residenti sono stati tra i primi a
sottoscrivere la petizione popolare che propone un
ritorno all'ipotesi del sottopassaggio di via Irlanda".
Per quanto riguarda il verde pubblico e i parcheggi i
cittadini tengono a rimarcare "che questi sono stati
sottoposti ad esproprio, mediante notifica del tribu
nale di Assisi, da ben più di 7 mesi. I parcheggi
eliminati, verranno ripristinati laddove oggi sorge il
verde pubblico; ma il verde? Francamente siamo
stanchi, più che della pessima amministrazione, del
le pubbliche prese ili giro attraverso le dichiarazioni
menwgnere rese alla stampa. Una per tutte il trionfa
le annuncio dell'imminente realizzazione di un par
co acquatico e di un nuovo palazzetto dello sport.
Ma se non ci sono nemmeno i soldi per le scuole
primarie?".

BASTIA UMBRA {a.g.}- "Ma di quali condomini
parla l'assessore Marchi? In qualità di residenti in
via San Rocco possiamo asserire che la quasi totalità
dei condomini sono contrari alla realizzazione del
sottopassaggio"; così esordiscono i residenti di via
San Rocco in merito alle recenti dichiarazioni dell'as
sessore all'urbanistica.
Moreno Marchi ha infatti assicurato di aver coinvol
to tutti i cittadini nell'operazione di via San Rocco,
tanto da averne ricavato addirittura dei buoni sugge
rimenti; eppure adesso si fanno avanti argomentazio
ni di protesta. "Siamo contrari alla realizzazione dell'
opera pubblica, così come anche molti residenti
della zona di Borgo r Maggio, che si sono resi conto
dell'aumento vertiginoso di traffico che deriverà dal
sottopasso. Numerose sono state le riunioni condo
miniali indette per cercare di contrastare l'attuazio-

iBalestrieri
I • fi: In 'èsta
, ASSISI - Nonostante la piog

gia, continuano i festeggia
menti della Compagnia Bale
strieri di Assisi per il XXVII
Palio di San Rufino. Le rievo
cazioni di vita medievale
continuano oggi con il mer
catino, allestito per tutto il
giorno lungo via dei Macelli
\Uchi, via dei Priori, sotto
la Volta Pinta é la piazzetta
Chiesa Nuova.
Alle 21, in piazza del Comu
ne la Parte de Sotto metterà
in scena uno spettacolo tea-
trale. .


